

自ら充実させていく高校生活

生徒会長

高校生活の3年間はかけがえのないものです。生徒一人一人にとってこの3年間で素晴らしい思い出となるように、各々の生徒がさまざまな活動に励んでいます。委員会や部活動、校外でのボランティア活動など、多くの生徒がさまざまなフィールドで活躍しています。また、各クラスが協力し創り上げていく加茂高祭や一致団結して勝利を目指す球技大会、他学年との交流も多い体育祭など、学校生活を彩る行事がたくさんあります。それだけでなく、加茂高校にはPTAや地域の方々も参加いただける独自のイベントもあり、学校内にとどまらない地域全体の賑わいの場にもなっています。

加茂高校では、いつも真摯に対応してくださる先生方、日々見守ってくださる保護者や地域の方々の支えによって、充実した日々を送ることができます。そして昨年、加茂高校は創立100周年を迎えました。今まで以上に新たな事に挑戦し、生徒の自主性を高めながら、一人一人がより輝ける学校づくりを目指していきます。

加茂高校で過ごす3年間で得られるものは、これからの人生の糧になること間違いなしです。高校生活は自分たちのものです。私たちと共に、自分たちの手で最高の学校生活をつくり上げていきましょう！

楽しく充実した高校生活を送るために

美術部 3年

皆さんは、高校での「部活動」でどのようなことを学べると思いますか？
仲間とのチームワーク、自分の技術などを高めようとする向上心など、多くのことが得られるでしょう。加茂高校には現在、運動部 9 団体、文化部 9 団体、計 18 の部活動があり、全ての部活動がそれぞれの目標に向かって、日々仲間と励まし合いながら頑張っています。近年、加茂高校では体操部が毎年インターハイに出場しています。毎日の練習や日々の自主練習を頑張り、切磋琢磨しながら自らを高めています。

私は美術部に所属しています。中学校から続けてきた部活動を高校でも頑張ってみようと思ったことがきっかけでした。美術部には丁寧に教えてくださる先生や優しい先輩方がいたこと、活動の雰囲気がとても良いことなどが入部の決め手でした。私は、部活動を通して自ら目標を設定し、更なる技術向上に取り組んだり、仲間と協働することの大切さを学びました。授業とは異なる達成感、部活動でしか得られないと思います。ぜひ部活動に参加して、自分の成長に繋がる経験をしてみてください。